

Nabi Musa berdakwah pada kaum ini namun beliau takut sebelum tersampainya risalah beliau akan dibunuh, sehingga beliau meminta dua pertolongan kepada Allah yaitu:

1. Menolak kejahatan atas dirinya
2. Mengutus Nabi Harun bersamanya

Kemudian mereka berdua berangkat menuju Fir'aun, tetapi baru setahun kemudian mereka diberi izin untuk menghada kepadanya

pertama-tama Fir'aun menyebut-nyebut kebajikannya kepada Nabi Musa as, yaitu memelihara dan membesarkannya hingga dewasa, kemudian mencelanya karena telah membunuh tukang roti yang termasuk orang-orang terdekat Fir'aun. Dengan demikian Nabi Musa as telah mengingkari nikmat dan kebajikan yang diberikan oleh Fir'aun.

Nabi Musa as tidak menjawab perkara pemeliharaan Fir'aun terhadapnya, karena hal itu sudah maklum dan tidak mempunyai andil sedikitpun dalam mengarahkan risalah. Nabi Musa as hanya menjawab : pembunuhan yang kamu celakan kepadaku itu bukan maksudku, karena sesungguhnya aku meninjunya dengan maksud mendidiknya semata. Karena itu, tidak ada alasan bagiku untuk menerima penakut-nakutan yang membuatku lari. Jika kalian berbuat jahat kepadaku maka sesungguhnya Tuhanku telah berbuat baik kepadaku. Kebajikan itu tidak berarti sama sekali jika dibandingkan dengan apa yang telah kamu perbuat terhadap Bangsa itu secara keseluruhan.

3. Penafsiran Pada Ayat ke-103

إِنَّ فِي ذَلِكَ لَآيَةً ۖ وَمَا كَانَ أَكْثَرُهُمْ مُّؤْمِنِينَ ﴿١٠٣﴾

“Sesungguhnya pada yang demikian itu benar-benar terdapat suatu tanda kekuasaan Allah. dan kebanyakan mereka tidak beriman.”¹²

Sesungguhnya pada perdebatan antara Ibrahim as dengan kaumnya, dan pada penegakkan *Hujjah* Tauhid itu benar-benar terdapat suatu tanda atau bukti yang jelas dan terang bahwa Allah SWT tidak ada Tuhan selain Dia, dan tidak ada yang patut disembah selain Dia. Meskipun demikian, tetap saja mereka (kaum kafir) kebanyakan tidak mempercayai.¹³

Dalam hal ini juga ada suatu hiburan untuk Nabi Muhammad SAW atas pendustaan yang beliau terima dari kaumnya, sekalipun telah nampak kejelasan tanda-tanda dan agungnya mukjizat.¹⁴

إِنَّ فِي ذَلِكَ لَآيَةً

Yaitu, sesungguhnya apa yang telah disebutkan mengenai berita Ibrahim dan kaumnya itu merupakan suatu ibarat atau cerminan, yang hanya orang-orang yang memiliki penglihatan saja yang dapat mengibaratkan.¹⁵

¹² Al-Qur'an, 26:227.

¹³ Ahmad Musthofa Al-Maraghi, *Terjemah Tafsir*, 136

¹⁴ Ibid., 136

¹⁵ Muhammad Ali Ash-Sabuni, *Shafwatut Tafasir*, 739

Ini adalah bukti dari kekacauan yang tidak patut ditanggapi oleh seorang yang berakal, karena Nabi Nuh as. Diutus ke seluruh manusia, tidak ada perbedaan antara yang kaya dengan yang miskin, antara rakyat dengan pemimpin, tidak pula antara orang ningrat dengan rakyat jelata yang hina. Kewajibannya adalah memandang apa yang bersifat lahir tanpa mencari-cari dan menyelidiki hal-hal batin. Barang siapa memperlihatkan keburukan, maka aku berburuk sangka kepadanya. Aku tidak dibebani untuk mengetahui segala perbuatan mereka, tetapi hanya dibebani untuk menyeru mereka supaya beriman serta memandang manusia dari keimanannya, bukan dari penghidupan, perindustrian, kemiskinan dan kekayaan. Seakan mereka mengatakan bahwa keimanan para pengikut Nabi Nuh itu tidak didasarkan oleh pandangan yang benar tetapi karena mengharapkan harta dan ketinggian derajat.

Kemudian Nabi Nuh menjelaskan bahwa pembalasan dan penghisan adalah urusan Tuhan, bukan urusannya. Karena itu beliau tidak berkepentingan untuk menyelidiki keadaan mereka lebih jauh. Setelah sekian masa hidup ditengah-tengah mereka, menyeru mereka kepada Allah SWT siang dan malam, baik secara sembunyi-sembunyi maupun terang-terangan, dan setiap kali mengulangi dakwanya, mereka menutup telinga, terus menerus mendustakan-nya dan tenggelam dalam kesombongannya, maka Nabi Nuh memohon pertolongan kepada Tuhan agar mengambil keputusan antara beliau dan mereka sebagaimana telah membinasakan orang-orang yang membinasakan para Rasul terdahulu, dan menyelamatkan orang-orang yang

